

緑の風 FAX版



NO. 93 2022年2月8日 JR東労組

JR 東労組ホームページ



釜石市から 感謝状を頂きました！

東日本大震災が発生した3月11日をまもなく迎えようとしています。

震災後、JR東労組は復興支援の取り組みとして、釜石地区と東松島地区に拠点を構え、ボランティア活動に多くの仲間が参加しました。



この度、釜石市から、2019年から2020年にかけて支援活動に参加した団体に対して、支援に伴う感謝状をJR東労組へ贈呈していただきました。

釜石市では、2月18日に「東日本大震災復興支援感謝のつどい～復興10年の歩みをボランティア団体の皆さんと共に振り返り、復興支援の在り方を考える～」を開催し、10年を振り返り、トークセッション、意見交換がオンラインで配信されます。

釜石市のYou Tubeチャンネルをご覧ください。



ライブ配信



収録動画配信

災害時のみならず、このような情勢だからこそ「何が出来るか」、仲間を思いやり、助け合うことは大切なことではないでしょうか。

「抵抗とヒューマニズム」の精神で

命を最大の価値基軸に運動をしていこう！